

# Nikolausbesuch an der Grabfeld-Grundschule

Am 5. Dezember klopfte es kräftig an den Klassenzimmertüren der Grundschüler. Wer da wohl zu Besuch kommt? Der Nikolaus ist da! In seinem besonderen Gewand, mit seinem goldenen Buch, seinem Bischofsstab und einem Sack voller Geschenke betrat der Nikolaus mit einem Gedicht die Zimmer. Natürlich wusste er über alle guten und schlechten Angewohnheiten der jeweiligen Klassen Bescheid. Er lobte die Kinder und erinnerte sie gleichzeitig daran, was noch besser werden kann. Die Schülerinnen und Schüler hatten alle etwas für den Nikolaus vorbereitet. Da gab es Klassiker, lustige Gedichte, besinnliche und kreative Musikeinlagen. Am Ende erhielt jedes Kind ein Geschenk vom Nikolaus aus seinem prall gefüllten Sack. Schließlich verabschiedeten die Kinder sich mit einem lauten DANKESCHÖN.

